



DODD-FRANK ACT / „Konfliktmineralien“

Um den Anforderungen unserer Kunden gerecht zu werden, haben wir aktiv unsere relevanten Lieferanten aufgefordert, uns Informationen über den Ursprung der von KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG eingesetzten Materialien zu geben.

Uns liegt derzeit kein Hinweis vor, dass in den von uns hergestellten oder vertriebenen Produkten „Konfliktmineralien“ enthalten sein könnten.

Im eigenen Interesse und für die Gewährleistung einer hohen Liefersicherheit verfolgen wir auch weiterhin die Umsetzung von DODD-FRANK ACT bei unseren Vorlieferanten.

KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG

Bassum, 19.06.2024

Martina Kammann
Geschäftsführende Gesellschafterin
Industriestraße 13
27211 Bassum / Germany

DODD-FRANK ACT / “Conflict minerals”

To meet the requirements of our customers, we have actively requested our relevant suppliers to provide us with information concerning the origin of materials used by KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG.

There is currently no indication that any products manufactured or sold by us could contain “conflict minerals”.

In our own interest and to ensure high delivery safety, we also pursue the implementation of the DODD-FRANK ACT on the part of our suppliers.

KMH-KAMMANN METALLBAU GMBH & CO.KG

Bassum, 19 June 2024

Martina Kammann
Chief Executive Officer
Industriestraße 13
27211 Bassum / Germany

